

Herr
Daniel Gerber
Parlamentspräsident
Rathaus
9500 Wil

Wil, 1. Februar 2023

Sehr geehrter Herr Parlamentspräsident

In Anwendung des Reglements über die Einsetzung der Parlamentarischen Untersuchungskommission (PUK) vom 7. Februar 2019 beantrage ich im Namen der SVP-Fraktion die Einsetzung einer PUK, deren Auslöser die Sachlage «e-City bärenstarch GmbH» ist. Die Voraussetzungen zum Antrag auf Einsetzung einer PUK gemäss Artikel 1 des Reglements sind erfüllt, namentlich die Interpellation von Adrian Bachmann, FDP, vom 30. Juni 2022 «Vergabe der Stadtfondsbeiträge auf der richtigen Schiene?» und der Bericht der Geschäftsprüfungskommission an den Stadtrat zur Sachlage «e-City bärenstarch GmbH» vom 20. September 2022, der die grosse Tragweite der Angelegenheit belegt.

Der Auftrag an die PUK lautet folgendermassen:

Gemäss der Medienmitteilung der Stadt Wil vom 7. Juni 2022 werden fünf Projekte aus dem Stadtfonds mitfinanziert. Die Rolle des Stadtrats in den angewendeten Verfahren des Stadtfonds, die zur Genehmigung der entsprechenden Gesuche führten, ist zu begutachten. Dabei soll der Schwerpunkt auf die Behandlung des Gesuchs «e-City bärenstarch GmbH» der Stadt Wil gelegt werden, die im Namen der Arbeitsgruppe Fussgängerzone für den Betrieb und die Weiterentwicklung der e-City-App 75'000 Franken aus dem Stadtfonds beantragte und zugesprochen erhielt. Zu beurteilen ist insbesondere, ob in den angewendeten Verfahren den Grundsätzen der Transparenz, Unbefangenheit und Objektivität genügend Rechnung getragen wurde.

Ich bedanke mich im Namen der SVP-Fraktion für die Traktandierung unseres Antrags an der nächsten Sitzung des Stadtparlaments.

Freundliche Grüsse

Benjamin Büsser
Fraktionspräsident SVP